Denuncian ante la FGR a ex titular del Inadem

Recursos sin comprobar.

La acusación por nueve delitos contra Jacob Rocha incluye el desvío de más de 246 millones de pesos

REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

El ex presidente del Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) Enrique Edgardo Jacob Rocha fue denunciado ante la Fiscalía General de la República (FGR) por nueve delitos, entre ellos el desvío de más de 246 millones de pesos.

La acusación, presentada el 29 de mayo, incluye los delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, hechos de corrupción, lavado de dinero, peculado, enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal, uso ilícito de atribuciones y facultades, operaciones con recursos de procedencia ilícita y los que resulten.

La denuncia apunta que desde el Inadem se asignaron recursos al estado de Campeche en una administración pasada, los cuales no han sido debidamente comprobados en cuanto a su destino y operación.

Asimismo, se acusó que Jacob Rocha no comprobó el destino lícito de otras 12 operaciones que fueron observadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), de acuerdo con los informes de las Cuentas Públicas 2014, 2016 y 2017, las cuales rebasan los 246 millones de pesos. Según la denuncia, el último año que Jacob Rocha encabezó el Inadem no se comprobaron 36.2 millones de pesos del fondo 403-DE, los cuales se ministraron a los organismos dispersores en Chiapas, Oaxaca, Guerrero, Estado de México, Morelos y Puebla, para que se transfirieran a los 3 mil 627 beneficiarios de negocios siniestrados con motivo de los desastres naturales en el ejercicio fiscal 2017.

Además, el documento señala que la falta de comprobación de dichos recursos demuestra que 18 proyectos de la categoría 3.3 Impulso a Emprendimientos de Alto Impacto se encuentran "ejercidos o, en su caso, permanecen en las cuentas bancarias a nombre de los beneficiarios exclusivos para la administración de los recursos del programa Fondo Nacional Emprendedor", mismos que, según la observación de la Auditoría Superior de la Federación, rebasaban los 22.8 millones de pesos.